

たこかし

<http://www.suginami-school.ed.jp/takaido4shou/>

杉並区立高井戸第四小学校

憧れと思いやり

高四の新たな伝統が生まれた瞬間

校長 加納直樹

体育学習発表会が先月28日土曜日に開催されました。朝から夏を思わせるような日差しの強い午前中でしたが、熱かったのは気温のせいだけではありません。3年ぶりに全校児童が一堂に会する体育学習発表会は、大きな歓声と拍手に包まれ、会場の熱気が格段に違いました。私の大好きだった運動会の懐かしい感覚がよみがえるような気がしました。応援団の迫力ある応援合戦を皮切りに、会場のボルテージはぐんぐん上がっていき、それと比例し、本気120%で取り組む児童のパフォーマンスも上がっていきました。どの学年の子供たちもよく頑張りました。表現のトリを飾ったのは6年生の「高志伝2022」の圧巻のパフォーマンスでした。最高学年である僕たち私たちの高い志を伝えたいという強い思いは、6年生全員のきびきびとした、一糸乱れぬ動きからビンビンと伝わってきました。そして、演技を終えた児童全員の誇らしげな表情に心が震えました。

さらに、マイクを握った6年生代表児童が「今日は1年生から5年生、そして保護者の方々がたくさんの拍手をくださったことがうれしいです」「本氣で一生懸命練習してきたので、動きだけでなく48人全員の心も揃えることができました」「3年ぶりにみんなで開催できたことが本当に本当にうれしいです」「見ている人の心に何かを届けられたとしたらうれしいです。今は達成感でいっぱいです。これから学校生活も最高学年として頑張っていきます」この言葉を聞いているときはもう涙をこらえるのに必死でした。

6年生はこの表現をスタートする直前、準備万端であるにもかかわらず長い時間待っていました。それは、たった今ソーラン節を踊り終えた5年生たち全員が水分補給を終えて座席に戻るのを待っていたのです。何より自分たちのパフォーマンスに込めた思いを、これから高四のよき伝統として5年生に伝えたかったからです。その思いやりの心は確かに後輩たちに伝わりました。「みんなが揃っていて素早くとにかくカッコよかった」「やる気なさそうとか自信がなさそうにしている人が誰一人いなかった。すごい」「来年自分たちもやってみたい」「あんな6年生になりたい」これは、6年生の演技を観た5年生が口々に語った感想です。

下級生はお手本とするべき上級生に憧れを抱き、上級生は自分たちを慕う下級生たちに思いやりをもって接する。まさに私たち高井戸第四小学校の伝統とするべき「憧れと思いやり」が目に見えて誕生した瞬間でした。この「憧れと思いやり」に象徴される全校児童の心と心のつながりを今後は高四の伝統として育んでまいります。

高四小の先生たちも皆、児童の力が最大限に發揮できるよう、全力で取り組みました。子供たちの本気と先生たちの本気が一つになった素晴らしい体育学習発表会でした。

次年度はコロナが収束し、全校競技や団体競技が復活し、地域の方々も皆さんご招待できる、そんな運動会が実施できたらいいなと密かな野望を抱いております。

最後になりましたが、体育学習発表会のご参観ありがとうございました。そして、日頃からの本校の教育活動に対する、ご家庭での温かいご支援とご協力に感謝しております。

体育学習発表会を

1年1組

ダンスでは、キレイよくできましたし、たのしかったです。ともだちがアドバイスをくれたから、うまくできました。げんかいとつぱができました。

芹澤 淩

かけっこがたのしかったです。いちばんがとれて、うれしかったです。ダンスは、今までいちばんのダンスができて、よかったです。いろいろむずかしかったけど、がんばりました。

丁 奨軒

ダンスがじょうずにできました。とけいまわりにスキップするのをがんばりました。みんなといっしょにおどったから、うれしかったです。

森本 紗帆

リレーのときに、ともだちが「がんばれ」といってくれて、うれしかったです。2いだつけど、よかったです。たいいくがくしゅうはっぴょうかいかが、たのしかったです。すっごくがんばりました。

吉田 真希穂

1年2組

ダンスがむずかしかったけど、れんしゅうをがんばつたらできるようになりました。かけっこはじしんがなかつたけどいっしょうけんめいはしつらはやくはしれるようになりました。リレーをみるのがたのしかったです。

井上 哲太

かけっこがにがてだったけど、がんばってできるようになりました。ガオガオオールスターをみんなでおどるのが、たのしかったです。

小張 紘子

かけっこをがんばってはしって、2いになりました。ガオガオオールスターでたのしくおどることができました。6ねんせいのくみたいそうがすごかったです。おうえんがつせんももりあがってすごかったです。

壱井 謙人

ガオガオオールスターをがんばっておどりました。リレーで2いになったことがうれしかったです。かけっこは5いだつけど、ほんき120パーセントでがんばりました。おうえんの3・3・7びょうしでちからがわきました。

水上 楓桃



2年1組

よさこいおどりでは、大きく見せたりまちがえずにおどつたりしました。上手なえんぎにできてよかったです。らい年は、6年生みたいにそろったえんぎをしてみたいです。

新井 友理

わたしは、よさこいおどりでみんなとうごきをあわせてかっこよくおどりました。たのしくがんばりました。らい年は、もっとすごいところを見せたいです。

安井 小春

体いく学しゅうはっぴょう会で、ぼくは、かけっこをぜん力ではしりました。でも4位になっちゃいました。よさこいでは、大きく、力づよくのめあてにむかってがんばりました。たのしかったです。

山川 陽輝

体いく学しゅうはっぴょう会は、いろいろな学年の先生やお父さん、お母さんがいて、すこしきんちょうしました。けれど、いっぱいれんしゅうしたから上手にできました。

和田 晴海

2年2組

よさこいでがんばったことは、さいしょにはしるところを本気ではしりました。かまえのときに音をたてずにできたのがよかったです。よさこいをおどるときにしか音をならしませんでした。それがうれしかったです。

一之瀬 榛一

わたしは5年生のソーランぶしが大好きです。みんなとうごきがそろっていて、大きなうごきで力づよいからです。とくにはしるぶぶんがお気に入りです。わたしもいつか5年生みたいになりたいです。

糸賀 花

おうえんだんがかっこよかったです。とくにはたをふっている人がかっこよかったです。なぜなら力があったからです。たいこもはく力があってよかったです。

黒岩 真子

わたしはじ分でおどるのもたのしかったけれど、ほかの学年のはっぴょうを見るのもたのしかったです。とくに6年生は、マスクをつけるところまでそろえていてうううううでした。見てるだけでもたのしいんだなと思いました。

近藤 立夏



終えて・・・

3年1組

わたしは、手や足を大きく広げて楽しくおどることを目ひょうにがんばりました。本番でれん習のせいかを全て出し切られました。大せいこうだったと思います。

南田 純伶

ぼくは、3年生みんなの本気がつたわって、上手におどることができたと思います。れん習は大変だったけれど、れん習をがんばってよかったです。

前田 竜之介

わたしは、笑顔を意しきしてダンスをおどりました。見ている人に笑顔と勇気と元気をあたえることができたと思います。さい高の思い出になりました。

飯干 咲

ぼくは、音楽のリズムにのっておどることができました。まちがえずにつけてうれしかったです。げんかいとっぱも本気120%もたっせいできました。

高崎 順也

3年2組

ぼくは、高四エクスプレス999を本気でおどることができます。家族がおうえんしてくれてうれしかったです。来年も本気でがんばりたいです。

大河原 啓

わたしは、中学年リレーをがんばりました。わたしは、リレーで2位でした。来年もがんばってリレーのせん手になります。1位をとれるようにがんばりたいです。

中山 瑞梨

80m走は、はじめてだったけれど、がんばって1位をとることができました。とてもうれしかったです。来年も、1位をとれるようにがんばります。

馬橋 奏太

ダンスでは、オリジナルでつくるところをがんばりました。さいしょははずかしかったけれど、本番でははずかしがらずにおどることができてうれしかったです。

水口 真優

3年3組

わたしが、高四エクスプレス999でがんばったことは、えがおでおどることです。さいしょはしんけんにやっていたので、えがおでなかつたけれど、だんだんえがおでおどれるようになりました。

大川 咲英

ぼくが、高四エクスプレス999で一番こころにのこったところは、自分で考えておどるところです。たくさんがんばり、はく手をいっぱいもらえたので、すごくうれしかったです。

嶋田 理貴

自分の好きなダンスをつくるときに、どんなダンスになるか、とてもわくわくかんもありながらがんばるというけいげんもつめたので、とてもよかったです。

土草 結風

ぼくは、れつがずれないように、本気120%でおどつて、がんばりました。来年は、もっとがんばって本気1万%でおどります。たのしかったです。

永原 楓

4年1組

最初はわざをぜんぜん覚えられなかったけど、本番はみんなとそろえておどることができました。来年の運動会は今年よりさらに最高の運動会にしたいです。

太田 朝陽

ぼくは、80メートル走とリレーをがんばりました。80メートル走もリレーも1位をとれてうれしかったです。来年もリレー選手になってがんばりたいです。

佐藤 拓海

わたしはこの体育学習発表会で本気で今までの練習の成果を全部出せたと思います。短きより走も「ともに」も本気を全部出せて、とても楽しかったです。

岩井 百々葉

わたしは、体育学習発表会を終えて、6年生のえんぎはわたしたちよりキレイがあり、とてもきれいだなと思いました。わたしは来年もせいいっぱいがんばってきれいにおどりたいです。

藤野 知紗

4年2組

私は今年初めて応援団に入りました。練習がすごくあつという間に感じました。80m走では、少し悔しかったけれど全力を出せたのでよかったです。

太田 日向子

今年の体育学習発表会で、僕はフラッグ「ともに」を頑張りました。1回目は上手くできなかつたけれど、練習する度に上手くなっていました。来年も頑張りたいです。

小田 快飛

3年ぶりに全校の人とできた体育学習発表会。みんなの熱気が溢れています。一人一人が頑張っているところを見て、これが高四の本気の体育学習発表会だなと思いました。

坂田 くるみ

80m走は、頑張ったけど結果は3位でした。悔しかったです。「ともに」は、全力で踊って、6人の円の踊りもミスせず踊れました。最後の結果発表では、白組が勝てて嬉しかったです。

滝川 健人

4年3組

4年生のフラッグで、本気120%でがんばって、おどりました。この上ないぐらいためで、最高の体育学習発表会にしようと思って、楽しくおどりました。

臼井 奏人

おどりの「ともに」でいっぱい練習をしました。本番では、練習をしたせいかを全部出せたけど、もっと練習して、もっとうまくなりたいです。

加納 優都

フラッグの「ともに」では、はたの動きを友達と合わせることでよりきれいになるよう、本気をつくしました。本気120%を出し切って限界をとっぱできました。

黒須 柚

私は、120%でフラッグをおどりました。最初は楽だったけど、たくさんおぼえることがありました。でも、苦手だった技もでき、成功できてうれしかったです。

能州 海咲

体育学習発表会を終えて・・・

5年1組

僕は、体育学習発表会でソーラン節が楽しかったです。また、6年生の演技を見て来年はもっと頑張って6年生らしくかっこいい演技をしたいと思います。

阿部 晴二

私は、短距離走で惜しくも2位になりました。でも、すごくすっきりとした気持ちになりました。それは、ぎりぎりの差で負けたからです。来年は、1位になれるように頑張ります。

関谷 まひな

僕は、応援を本気で取り組みました。太鼓を力強く大きな音で叩くことを意識しました。そして、本番が終わったときは、充実感や達成感でいっぱいになりました。来年は絶対に応援団長になります。

松島 純太

ソーラン節で、今までやったことをすべて出し切り、みんなの心を1つにして全力で踊った。6年生の演技に感動した。来年も観客を感動させられるように頑張る。

黒神 芽花

5年2組

ソーラン節で細かいところも意識してやり切り、今まで一番上手にできていたと思いました。一番楽しい体育学習発表会でした。

小林 玲美

私は、本気120%で取り組みました。でも6年生の演技を見たら、私たちよりも迫力がありすごかったので、私も来年は今の6年生みたいに頑張りたいです。

坂井 札華

僕は体育学習発表会の100m走で一位をとれてよかったです。係は間違えてしまったところもあるけど、これからも、本気でいろいろなことに挑戦していきたいです。

鈴木 悠真

今年は全学年の演技を生で見れてすごく感動したのすごく応援しました。高学年の係活動や先生たちのおかげだと気付きました。とても楽しかったです。

関 すみれ

5年3組

ダンスを全力でできてよかったです。短距離走は2位あと少しだったから、悔しかった。やっぱり6年生はそろっていてすごいと思った。来年も頑張りたい。

木村 嘉穂子

ソーラン節は力強く頑張りました。短距離走で4位だったけれど、全力で走り切りました。リレーで1位を取れてうれしかったです。体育学習発表会は満足！！

田口 澄空

ソーラン節で声も力もいっぱい出て、やる気が出た。筋肉痛だったけれど、最後までやり遂げたし、みんなと協力して限界突破できてよかったです。

田中 秀沙

体育学習発表会は、本当に楽しかった。5年生だけでソーラン節をするのは自分たちが初めてで緊張したけど、精いっぱい本気120%で頑張った。

鶴原 寿道

6年1組

私は、高志伝で一つのことについて本気で取り組めたと思いました。これからも、全体で協力することや、勉強に関わることで本気に取り組みたいと思います。

小田 杏珠

僕は、高志伝で、挑むということを学びました。なぜなら、最初は、倒立ができなかつたけれど、諦めずに挑んでできるようになったからです。これからも挑み続けていきたいです。

齋田 長見

僕は、高志伝の演技に挑んで、協力するのが一番大切だと分かりました。理由は、周りの人と協力しないと息を合わせたり、技を成功させたりすることができないからです。

丸山 聖太

私は、高志伝の中の学級チアーや、ピラミッドの技で仲間と団結する力を身につけました。これから委員会やクラブもあるので今回の経験を生かしたいです。

森田 紗矢

6年2組

5年生を超える6年生でいなければと本気で取り組みました。一緒に頑張った仲間や、気合いを入れあえた友達がいたから、高志伝は無事に終われたのだと思います。最後にふさわしい演技ができたと思います。

宇治橋 晴子

ぼくは、高志伝を本気でやりました。細かい動きも意識し、ほぼノーミスで、今まで一番最高の動きができます。とてもなく気持ちよかったです。先生たちが6年生にしかできないと言った意味が分かりました。

沖 郁人

みんなで何か一つのものを作り上げるには、みんなの心や動きが揃っていないければならないと感じました。心が揃っていないと動きが揃わない、動きが揃っていないと心が揃わないと思いました。

川田 ことね

高志伝を通して、みんなとどれだけ励まし合って行動できるかが成長するかぎになると感じた。これから隣の人や班、クラスで活動するときは、しっかりとコミュニケーションをとって本気で活動したい。

坂本 大地

